



Fraktion DieIserlohner
Rathaus I, Zimmer 001
Schillerplatz 7
58636 Iserlohn

Fraktion DieIserlohner, Schillerplatz 7, 58636 Iserlohn

Telefon: 02371/217-1100
fraktion@dieiserlohner.de
www.DieIserlohner.de

An den Bürgermeister
Herrn Michael Joithe

- Im Haus -

Iserlohn, 17.11.2020

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren,

die Fraktion DieIserlohner wendet sich mit folgenden Fragen zum Thema „Stadtmarketing in Corona- Zeiten und Unterstützung des Einzelhandels und der Gastronomie“ an Sie.

In unserer Nachbarstadt Hemer unterstützt die Stadt die Händler und Restaurants mit einer kurzfristig aktivierten Internetseite, um dort Lieferdienste oder andere Aktionen zu bewerben. Gleiches passiert auf privaten Internetseiten in Iserlohn.

Überall finden sich im Internet Aktivitäten, um gerade die Branchen, die von der Pandemie stark betroffen sind, zu unterstützen.

Leider nutzt die Stadt Iserlohn an keiner Stelle ihre Internetpräsenz, um vergleichbares zu tun oder gar Vorreiter zu sein. Weder auf der Internetseite noch auf Facebook oder Instagram ist hierzu etwas zu finden.

Hieraus ergeben sich für die Fraktion DieIserlohner folgende Fragen:

1. Warum gibt es von der Stadt Iserlohn keine entsprechenden Online-Aktivitäten?
2. Gibt es Planungen hier kurzfristig aktiv zu werden?
3. Am 06.10.2020 ist durch den Rat die Einrichtung eines Social Media Büros, wie vom Haupt- und Personalausschuss im April 2020 beschlossen, abgelehnt worden. Gleichzeitig wurde angeregt diese Aufgabe einem Mitarbeiter des Stadtmarketings zu übertragen. Werden die Social Media Accounts der Stadt Iserlohn mittlerweile beim Stadtmarketing durch einen Mitarbeiter verwaltet oder wann ist mit der Umsetzung dieser Zentralisierung zu rechnen?
4. Wie arbeitet das Stadtmarketing mit den Werbegemeinschaften in Iserlohn zusammen, um die Frequenz in der Innenstadt zu erhöhen bzw. umsatzfördernde Initiativen im Rahmen der Corona-Schutzmaßnahmen zu entwickeln und umzusetzen?
5. Gibt es Planungen für Aktionen, gleich welcher Art, die nach einer Lockerung der Corona-Bestimmungen zeitnah umgesetzt werden können?

Aufgrund der aktuellen Lage und der Dringlichkeit für die betroffenen Betriebe bitten wir um kurzfristige Beantwortung unserer Fragen an unser Fraktionsbüro.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Panne